



ほごしゃ  
保護者のみなさんへ

2021年3月

## いくみん教育だより 第31号

いくのくちょう やまぐちてるみ  
生野区長 山口照美  
いくのくたんとうきょういくじょう  
(生野区担当教育次長)

ねんせい 6年生のみなさんは、いよいよ卒業ですね！新型コロナ禍で大人もこどもも  
そういくふう 創意工夫を重ねながら過ごした一年は、しんどいこともあったけれど、  
か おとな 6年生のみなさんは、いよいよ卒業ですね！新型コロナ禍で大人もこどもも  
す いちねん 「変化への対応力」を育てたと信じています。

### 「チャレンジをほめよう！～失敗を恐れないマインドを育てるには～」

いくのく 生野区では、産官学+地域が連携してこどもを育む「IKUNO未来教育ネットワーク」を立ち上げる準備を  
すすめています。先日、こどもたちの学びについて企業や大学や中学校の先生が入って話し合う「IKUNO  
みらいきょういく 未来教育フォーラム」が開かれました。

きぎょう ひと 企業の人たちは「社会の変化」をいち早く感じています。10年前には無かった職業が  
どんどん生まれ、消えていく仕事も多くあります。変化の激しい社会で生きていくには、  
しつぱい おそ 失敗を恐れずチャレンジする勇気が求められます。やってみないと、わからないことが  
おお 多いからです。フォーラムの中で、大学の先生に  
「チャレンジする人を増やすには、仮に失敗しても『リスクを恐れずよく挑戦した！』と  
ほ 褒める空気が無いとダメ。生野区を“挑戦をほめたたえるまち”にしてください」と言われました。



い チャレンジしろ、と言われても大人が先回りして止めたり、「なんで違うことしてるねん」と周りが否定的だと、  
おとな さきまわ ひと 勇気が出ません。お互いに「よくチャレンジしたね！」と挑戦をほめるようにすれば、どんどんトライする人が  
で 出てきます。生野のまちや学校に「挑戦をほめたたえる」空気を作ろうと思いました。まずは、この1年でチャ  
レンジしたことを振り返り、一歩踏み出したことを「すごいね！」と、親子で言葉にしてみてください。

#### 《親子で読書のススメ》

#### 『失敗図鑑 すごい人ほどダメだった！』

おおのまさと 大野正人(文響社)

しまばい たよ ひと マンガやイラストを多用して「偉人の失敗」をたっぷり紹介していますので、親子で楽しく読みます。認められない、お金がない、時代に合わない、だまされる……など、失敗から立ち直り、今も名を残す偉人のエピソードには「運」が多く含まれていますが、大事なのは「失敗は誰にでもある」「失敗した自分=ダメじゃない」と思えることです。手塚治虫、スティーブ・ジョブズなど、生き方に興味を持つたら、次はそれぞれの伝記を読んでみましょう！



こそだ そだん メールでも子育て相談できます！

#### 生野区子育て支援室

ikuno-kosodate@city.osaka.lg.jp

いんしんき 妊娠期から18歳未満のこどもに関する  
さいみまん かん う  
相談を、窓口・電話・メールでお受けして  
います。子育てや発達のことで悩んでいる  
ときは、気軽に連絡してください。

いくのくやくしょ かい ばんまだぐち  
生野区役所 2階21番窓口

06-6715-9024

平日9時～17時30分



がっこうさいへん さいしんじょうほう  
学校再編の最新情報をTwitterで発信中！

いくのくさいへん けんさく  
生野区再編Twitter で検索